

# KABAR TERBARU

## Kapolsek Dukupuntang Polresta Cirebon Hadiri Giat Pengukuhan dan Pembekalan Forum Kewaspadaan Dini Masyarakat (FKDM) Desa Dukupuntang

Panji R - [CIREBON.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIREBON.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 5, 2024 - 11:06



**KAB. CIREBON** - Kapolsek Dukupuntang Polresta Cirebon AKP Nuryana, hadir dalam acara pengukuhan dan pembekalan Forum Kewaspadaan Dini Masyarakat (FKDM) Desa Dukupuntang, yang berlangsung di Aula Kantor Desa

Dukupuntang Kecamatan Dukupuntang Kabupaten Cirebon, Kamis (04/01).

FKDM Desa Dukupuntang hadir sebagai wadah untuk memperkuat kemitraan antara Kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Dukupuntang, acara ini dihadiri oleh Forkopimcam Dukupuntang, Kuwu Dukupuntang H. Eno Sutrisno, dan perwakilan pengurus FKDM Desa, tokoh masyarakat, serta warga setempat.

Dalam sambutannya, Kapolsek Dukupuntang menyampaikan pentingnya sinergi antara Kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Forum Kewaspadaan Dini Masyarakat merupakan inisiatif yang sangat baik dalam menggalang partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar," ungkap Kapolsek Dukupuntang.

Kegiatan ini juga dijadikan sebagai kesempatan untuk memberikan pembekalan kepada para anggota FKDM Desa guna meningkatkan kewaspadaan dan pengetahuan dalam upaya menjaga keamanan desa.

Beberapa materi yang diberikan dalam pembekalan tersebut antara lain tindakan preventif, pengenalan tanda-tanda ancaman, serta tindakan yang harus diambil dalam situasi darurat.

Kapolsek Dukupuntang juga mengapresiasi semangat dan antusiasme masyarakat Desa Dukupuntang yang telah aktif ikut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah mereka.

Beliau mengharapkan agar Forum Kewaspadaan Dini Masyarakat dapat terus tumbuh dan berkembang, serta memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Dukupuntang.

Selain itu, Kapolsek Dukupuntang juga mengingatkan kepada anggota FKDM Desa agar senantiasa bekerja sama dengan Kepolisian, khususnya Polsek Dukupuntang, dalam melaporkan dan mengatasi potensi gangguan keamanan yang terjadi di wilayah mereka. "Kita harus saling mendukung dan berkolaborasi untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga Desa Dukupuntang," tambahnya.

Acara pengukuhan dan pembekalan Forum Kewaspadaan Dini Masyarakat Desa Dukupuntang berlangsung dengan sukses, diikuti dengan antusiasme tinggi dari seluruh peserta.

Diharapkan, kehadiran FKDM Desa dapat memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah Desa Dukupuntang ke depannya.